

3月18日～4月3日の岡山市のできごとをお知らせします。

フォト日記



3/18

坪田讓治文学賞贈呈式

第35回坪田讓治文学賞を受賞したノートルダム清心女子大学教授で児童文学作家の村中李衣さんへ、賞状・メダル・副賞を贈呈しました。

受賞作「あららのはたけ」（村中李衣著・石川えりこ絵／偕成社刊）は、自然の不思議や子どもたちの心の機微を繊細に描いた作品。ぜひ一度読んでみてください。村中さんの今後の執筆活動に注目です！



3/24

明誠学院高等学校書道部 市長表敬訪問

「第24回全日本高校・大学生書道展」で全国第3位に輝き、個人としても5つの展覧会で最高位を受賞した明誠学院高等学校書道部の生徒12人が大森市長を表敬訪問し、受賞の喜びを報告しました。

受賞作品を展示し、大森市長へ作品解説を行うとともに、今後の抱負を語りました。書道部の皆さんのおますますの活躍に期待しましょう！



4/1

中国地方初「番町特別消火隊」が 発隊しました！

消防局では、複雑・多様化、大規模化する火災に対応するため、高度な知識・技術を持った専門部隊「番町特別消火隊」を発隊しました。

発隊式で隊長が「市民の生命・身体・財産を火災から保護する崇高な使命を全うする」と宣誓しました。市民の期待に応えるべく消火技術の向上、戦術の研究などを実施していきます。



4/3

ランドセルカバー配布委嘱式を 開催しました！

市では、昭和61年から毎年、児童の安全を願って新入学児童へランドセルカバーを配布しています。

このランドセルカバーの配布委嘱式を開催し、大森市長から市交通安全母の会連絡協議会の石川会長へ配布の委嘱を行いました。各学区交通安全母の会を通じて各小学校へランドセルカバーを配布するとともに、交通安全指導を行っていただきます。